
“天王”林俊杰将助阵茶文化节

林俊杰（

JJ Lin

），著名男歌手，

1981

年出生
于新加坡，林俊杰出身于音乐世家，在父母的引
导下，林俊杰

4

岁就开始学习钢琴。

1996

年，年仅
15

岁的林俊杰就开始在歌唱比赛中频繁获奖，

先后获得多个词曲创作和演唱大奖。

新加坡男孩都要有参军的经历，林俊杰亦
不例外，只不过由于他的特长，他参加的是新加

坡武装部队文
工团，在此期
间，他积累了
大量的舞台表
演经验，更让
林俊杰的创作
才华得以展
示， 他先后为
张惠妹、阿杜、

庾澄庆创作了
多首主打歌
曲。 有了这些
宝贵的经验，

林俊杰在自己
的音乐专辑创
作中更是如鱼
得水。并被台
湾媒体称为

“新一代的创作魔手”。

林俊杰在创作上的风格多种多样， 有节奏
厚重的舞曲；轻松轻快的励志歌；曲风舒缓的抒
情作品；时下流行的

R&B

。自
2003

年
4

月在台湾
首发第一张专辑《乐行者》以来，无论是《编号
89757

》、《江南》，还是《曹操》、《西界》等，都取得
了很好的销量。于此同时，林俊杰还获得了无数
音乐大奖，他那具有亲和力、感染力、穿透力的
磁性嗓音， 使他成为当今华语歌坛上最耀眼的
男歌手之一，也是当之无愧的“创作天王”。

公 告

河南亚通安全设施有限公司：

你公司销售给重庆市公路局用于忠县城黔公路建设工
程中的公路波形梁钢护栏板、立柱、连接螺栓、拼接螺栓经
抽样送检，结论为不合格，违反了《中华人民共和国产品质
量法》第

39

条，依据《中华人民共和国产品质量法》第
50

条将
给予下列处罚：

1.

没收销售到忠县城黔公路建设工程使用
的不合格公路波形梁钢护栏板、立柱、连接螺栓、拼接螺栓；

2.

处罚款
470960

元。

重庆市忠县质量技术监督局
2011

年
4

月
8

日

公 告

刘方超先生， 你位于四一路
C

号商住楼的一号、二号位房产，

在信阳火车站广场开发项目区域
内。该项目自

2007

年
8

月
26

日拆迁
起至今与你本人和你的直系亲属
一直没有联系上， 现根据拆迁需
要， 请你本人和你的直系亲属见
此通告后

15

日内尽快与拆迁指挥
部工作人员联系， 否则造成的一
切后果， 由你本人和你的直系亲
属自负。

联系人：陈女士
电话：

13903762739

信阳火车站广场区域开发建
设指挥部

2011

年
3

月
28

日

声 明

兹有信阳药品公司青

龙街药店营业执照副本

（ 注 册 号 ：

411503300000281

）因不慎

丢失，特声明作废。

收钱有人管有事了却都不管了———

新华大市场污水横流臭气熏天

日前，记者接到一位热心市民打
来的电话，这位市民说，她每天都要
从新华大市场门前路过，市场里流出
的污水臭气熏天、令人作呕。污水已
经流了近一个月了，市场里的商户找
了很多部门求助， 至今仍然无人过
问。

记者来到位于市中心城区新华
东路、 火车站西侧的新华大市场，老

远就闻到一股刺鼻的臭味，一股黄黑
色的污水从一条塑料管抽出来后，顺
着市场门前的斜坡往马路上流淌，塑
料管的尽头就插在溢满污水的下水
道里。看见记者在市场内拍照，一位
老师傅对记者说：“记者同志可得帮
我们向上面反映啊，这市场里的污水
排不出去，漫出来之后把我们的门店
前面都给淹了，我们只能垫了砖头才
能走路。 几家店凑钱买了个小水泵，

把臭水抽出来排到马路上， 一会不

抽，臭水就漫上来了。”说着他把电源
关掉让记者看，只见排水沟里的水没
一会的工夫就漫出了地面。这位师傅
告诉记者，因为下水道堵塞，导致污
水从他们的门店前面溢出，他们多次
打市长热线，也找了物业部门，但都
没有得到解决。“收钱的时候有人管，

有事了却都不管了！” 闻讯赶过来的
商户们气愤不已。这时，一位环卫工
人路过这里，记者问她如何打扫这里
的卫生，她也无奈地说：“每天这里都
是一片臭水， 我们连进都进不去，还
怎么打扫啊！”

目前，全市上下正在大搞六城联
创活动，而位于窗口单位的信阳火车
站西侧和弘运汽车站对面的新华大
市场，却屡次因为卫生状况极差而遭
到投诉和批评，但是这一现状却始终
没有得到有效改观。王铁书记说：“百
姓利益无小事。” 不知道这些职能部
门心中有没有装着百姓，有没有把百
姓的事真正当做大事来抓。

我学会了理解

在存包台工作的时
候， 总认为不需要和顾客
进行过多的言语交流。可
在经历过那次存包服务
后， 我彻底改变了这种看
法。

一天下午， 存包台前
被围得水泄不通。 姐妹们
都以最快的速度存取物
品，忙得不亦乐乎。

当我走到一位
60

多岁
的老奶奶面前时， 看见她
没有拿存包牌也没有拿物
品。“不知道是不是在等
人？”疑问在我脑海中一闪
而过。“快点， 那是我的
包。”她旁边一位顾客催促
道。我来不及多想，又是一
阵忙碌。当我抬头时，发现
老奶奶仍站在原地没走。

“奶奶，您好！我能帮助您
吗？”听到我问，她把右手
伸开，露出了存包牌，我有

些疑惑， 用双手接过，说
道

:

“不好意思， 让您久等
了。” 她爽朗的笑道：“闺
女，我等一会没关系，你先
给别人取。看你忙得很，不
容易。”当我听到老奶奶温
暖的话语时，眼泪不禁在眼
中打转，多好的顾客，宁愿
自己等待， 让别人优先。我
心里有一种被理解的感激。

在平常的工作中，我
们容易遭到抱怨， 那是因
为缺少了对顾客的理解。

如果我们都能像这位老奶
奶一样， 凡事学会理解和
包容，那么，处处都会洋溢
着温暖与感动。

西亚和美员工李伟

□

本报记者周海燕通讯员徐刚

□

本报记者张超

小天鹅全无氟变频空调绿色环保先行

日前， 小天鹅授权美的重磅
推出

12

款小天鹅品牌空调，其中
9

款空调新品采用变频技术， 整体
占比在

75%

以上。据了解，小天鹅
“比佛利”、“天睿”、“天韵”、“天
逸” 等四大系列变频空调全部采
用无氟环保冷媒

R410A

， 全面引
领

2011

年空调行业绿色环保潮
流。

小天鹅空调相关负责人介
绍， 依托于美的空调强大的技术
研发平台， 小天鹅空调定位中高
端市场，全部变频空调均采用

180

度正弦波直流变频技术和
10

赫兹

超低频运行技术， 并在业界率先
采用宽温度启动、宽电压启动、宽
气候带启动的“三宽设计”，显示
出小天鹅空调出众的产品竞争
力， 为美的系列空调备战今夏旺
季市场添加了一个重要砝码。

据了解， 小天鹅变频空调全
部采用无氟环保冷媒

R410A

，与
高端无氟变频产品比肩、 比普通

含氟高能效空调更环保， 让更多
的消费家庭可以使用无氟变频空
调，尽到“气候公民”的义务，为节
能环保社会贡献自己的力量。

业内人士表示，多年来，小天
鹅一直秉承专业技术和品牌优
势， 不断通过科技创新引领洗衣
机行业向绿色环保的新理念继续
前进， 不断推出更多节能环保洗

衣机。小天鹅冰箱上市以来，以苛
求新鲜的产品理念， 为广大用户
的绿色低碳生活增添一份新鲜。

小天鹅变频空调自上市之日起，

全部采用无氟环保冷媒
R410A

，

持续引领小天鹅品牌的绿色低碳
生活主张。

为了进一步增强消费者对小
天鹅空调的购买信心， 小天鹅变

频空调还专门推出“一年免费包
换”政策。据了解，自

2011

年
3

月
1

日起， 凡购买小天鹅变频空调的
用户，若发现产品质量问题，如压
缩机故障、 两器泄漏、 四通阀故
障、 高低压阀故障、 室内外主控
板、变频模块、室内外电机故障、

噪音指标超出国家规定标准等，

均可致电小天鹅售后服务热线
4008228228

或者向所购卖场提出
服务请求， 经售后服务专业人员
上门鉴定后， 用户可凭借购机发
票及保修卡原件、复印件，在特约
网点实施换机。 （唐晶晶）

责编：苏鹏段黎明照排：江梦
邮箱：

xyrbmsb@126.com
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声 明

兹有信南加油站的土
地（坐落于信阳市河区
柳林乡甘冲村牌坊组），其
面积为

3333

平方米， 其国
有土地使用证（证号：信国
用（

1997

）字第
441

号）因不
慎丢失，特声明作废。

声 明

兹有信阳同创会计师

事务所有限责任公司企业法

人营业执照副本（注册号：

411596000001129[1

—

1]

），

因不慎丢失，特声明作废。

声 明

兹有信阳市龙喜矿业

有限公司组织机构代码证

正本（代码：

66469694

—

4

），

因不慎丢失，特声明作废。

公 告

根据产权人李明祥的申
请，坐落于平桥区花园南路

1

号付
10

号，结构为砖混、面积
为

66.77

平方米、 产权证号：

109218

的房屋所有权证遗失
（或者损毁），现声明作废。自
本公告发布之日

6

个月后无
异议，将予以补发。

信阳市房地产产权管理处
2011

年
4

月
8

日

信阳市国有建设用地使用权拍卖出让公告

经信阳市人民政府批准，信阳市国土资源局、信阳市城乡规划管理局决定以拍卖方式出
让一幅地块的国有建设用地使用权。现将有关事宜公告如下：

一、拍卖出让的地块的基本情况和规划指标要求

备注：

1.

其他土地使用条件见信阳市城乡规划管理局出具的建设项目规划设计条件通知
书。

2.

出让地块中代征的城市道路面积不签订《国有建设用地使用权出让合同》，不办理《国有
土地使用证》，这部分土地的所有权和使用权人仍为政府（国有）。

P2011

—

M201

号宗地代征城
市道路的价格，按照信阳市平桥区人民政府《关于原信阳县水泥制品厂一宗国有土地拟出让
的函》认定为

240

元
/

平方米，由竞得者支付。

二、中华人民共和国境内外的法人、自然人和其他组织均可申请参加，申请人可以单独
申请，也可以联合申请。

三、本次国有建设用地使用权拍卖出让采用增价拍卖方式，按照价高者得原则确定竞得人。

四、本次拍卖出让的详细资料和具体要求，见拍卖出让文件，申请人可于
2011

年
4

月
12

日
至
2011

年
5

月
3

日，到信阳市国土资源局明港分局六楼“地产交易大厅”获取拍卖出让文件。

五、申请人可于
2011

年
4

月
12

日至
2011

年
5

月
3

日，到信阳市国土资源局明港分局六楼“地
产交易大厅”向我局提出书面申请。交纳竞买保证金的截止时间为

2011

年
5

月
3

日
17

时（经由
财政局查证到账为准）。

经审查，申请人按规定交纳竞买保证金的，具备申请条件的，我局将在
2011

年
5

月
3

日
17

时前确认其竞买资格。

六、本次国有建设用地使用权拍卖会定于
2011

年
5

月
4

日
16

时，在信阳市国土资源局明港
分局六楼举行。

七、联系方式与银行账户
联系地址：信阳市国土资源局明港分局六楼“地产交易大厅”

联系电话：

8666925

联系人：马英峰
账户名称：信阳市财政局
开户行：市工行老城支行
账号：

1718021719049034177

开户行：市建行羊山支行
账户：

41001552410050000556

查询网址：

http://www.landchina.com/ http://www.xygt.cn/

信阳市国土资源局信阳市城乡规划管理局
2011

年
4

月
12

日

信阳高端写字楼未来发展趋势———新天地银座

前言：

在世界经济全球化和区域经济一体化的大趋
势下，豫南经济圈正在孕育形成并加快发展。信阳

处于豫南经济圈的中心，占据着十分重要的战略地
位。随着中央振兴豫南地区战略的实施，豫南地区
完全可能成为继珠三角、长三角、京津塘地区之后，

我国又一个新的经济高增长区域。而信阳又是豫南
地区发展速度快、综合实力强的城市之一，辐射作
用显而易见。因此，信阳的商务配套（如写字楼的发
展），将向更高端、更人性化、更智能化、更生态环保
等方面发展以适应市场的需求。

目前，信阳的经济发展前景看好，经济结构的
调整，相关政策的实施，以及整体投资环境的不断
改善， 都成为促进写字楼市场的发展利好因素。同
时， 随着现代生活方式和工作方式所呈现的新特
征，写字楼市场也出现了一些新的趋势。

一、人性化
现代社会，一个逐渐人性化的生活环境，怎能

没有人性化的办公空间。 若办公环境不具人性化，

势必影响工作效率，甚至让工作中的人脾气变得暴
躁。如写字楼的人可能加班很晚，劳累了一天，写字
楼里若有减压、消除疲劳的设施（如酒吧、餐厅、咖
啡厅、休闲厅、桑拿按摩间），写字楼的人性化就体
现出来了。要达到这一点，就要求开发商在规划、建
造之初务必要以人为本，而不是以建筑特色、独特
风格为重心。这一切都要为写字楼的人性化设计让
步。

目前信阳在这方面做的最好的是亚兴集团开
发的新天地银座，它将打造信阳地区最高端的商务
配套会所，依托

20

万平米大型商业，让满负荷的人
们在工作间隙有个怡然小憩的去处。人和自然和谐

发展是技术的终极目标。 它提倡开放式办公环境，

使得办公空间趋于模糊化，大面积的公共休闲空间
及楼顶公园使得员工可以随时减压，补充氧气。

点评：衡量写字楼是否人性化，不一定需要很
多硬指标， 有时候软件方面的服务也及其重要，为
写字楼提供服务的物业公司，他们服务的内容和水
准，往往也反应出该写字楼是否具备人性化的“因
素”，其实，人性化的指标，就是写字楼的配套及综
合服务指标。

二、智能化
写字楼除要求地段、生态外，写字楼的智能化

成为衡量写字楼身价的一大关键。

在上世纪
90

年代初， 人们觉得写字楼有电
梯、有闭路电视监控系统、有自动的消防喷淋，

就是智能化很齐备的写字楼了。到了上世纪末，

写字楼的智能化有了进一步的提升。电梯内、公
共通道上闭路电视系统硬性指标， 停车场也要
配备闭路系统。

据悉， 新天地银座拥有以上智能监控系统、

超过
5A

智能化商务办公标准；大厦配备
4

部目前
世界上先进的高速电梯，运行速度极快，大大提
高工作效率；自动报警系统；酒店式大堂、电梯
监控等……

点评：智能化写字楼是业界最早提出的一个概
念，信阳市时至今日，在智能化方面做出“样板”的
写字楼并不多，然而，在新天地银座，对智能化有了
一个完整的诠释。

（王晓磊）

一 个 人 的 坚 守

———记光山县文殊乡壮山小学教师吴龙生

“学校虽然只有我一名教师，我也要让
红旗在校园上空高高飘扬。”日前，在光山县
文殊乡壮山小学，记者被

59

岁的小学教师吴
龙生的一句真挚的话语震惊了。

文殊乡壮山小学位于光山县龙山水库
库区内，位置偏僻，交通闭塞，离文殊街近

20

里路，被当地人称之为“鸟不生蛋”的地方。

全校有一二十名学生，教师只有吴龙生一个
人，教师是他，教导主任也是他，校长还是
他，他身兼多职。

由于这所学校位置偏僻，学生也越来越
少，光山县教体局在布局调整时，也曾想到
把学校撤了， 但这儿离各个学校都太远，学
生上学确实不方便，因此，只保留了一个教
学点。别的教师都不愿意在这儿呆，来一个
隔不多长时间就想方设法调走了，唯有吴龙

生在这一呆就是几十年。家人好友都劝吴龙
生申请调离，吴龙生语重心长地说：“我是土
生土长的壮山村人， 村里的孩子要上学，教
师都不愿在这儿呆，连我也走了，谁来管这
些孩子呀！”

吴龙生其实完全有理由调离这儿，他家
住在县城，离学校近
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里路，他的儿子在深
圳外资企业工作， 女儿在会计师事务所工
作，老伴在县城商场卖菜，家里条件优越，年
近退休，可他仍然在坚守着。他是每天早晨
骑着摩托车从县城到学校上课，中午自带米
菜，在学校将就吃一顿，下午又骑着摩托车
返回县城，一天行程近
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里路。无论是刮风
下雨、酷暑严冬，吴龙生都是准时到校。特别
是冬天，吴龙生骑摩托车到校，能冻得手脚
麻木、浑身冰凉。由于长期骑摩托车，导致吴
龙生患上了严重的风湿性关节炎。

吴龙生对待孩子像对待自己的子女一

样，特别是山村孩子，留守儿童多。学生辍
学， 他一次又一次到学生家里了解情况，给
学生家长做思想工作，极力挽留；学生有病，

他掏钱给学生看病；学生下雨没带伞，他把
伞借给学生，自己却淋个透湿……

吴龙生工作非常负责， 几十年如一日，

早来晚走，从不耽误孩子上课。他老伴做子
宫肌瘤手术，他没照顾一天，而是把远在广
州正在上班的女儿叫回来护理。一次，他的
肚子上长疮，腹部肿大，连穿衣都很困难，他
强忍着剧痛， 依然坚持到校上课。乡中心学
校领导来校检查工作，得知情况后，忙找来
医生给他医治，当他脱下衣服时，胀大如水
桶粗的腹部让在场的人都惊呆了。经过医生
简单处理，他稍事休息后，又直奔课堂。

一次下午放学，劳累一天的吴龙生骑着
摩托车返回县城的家，走到半路时被一辆无
牌车撞出
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米多远， 顿时口鼻流血， 昏死过

去，经医生抢救，

3

天后才苏醒过来，他第一
句话说的竟然是：“我不能去上课，学生们怎
么办呀？”家人担心的是他的生命安危，他担
心的竟然是学生。他的话让在场的乡中心学
校领导及亲戚朋友都潸然泪下。

在别人眼里，到壮山小学教书就是服苦
役、受贬谪，而吴龙生一呆就是
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年，由青丝
变白发，由小伙变老翁，他见证了壮山小学
的兴衰。除了繁忙的教学工作，他还利用空
余时间整理校园， 让校园变得干净整洁。他
说：“既然投身于教育事业，就要为教育事业
奉献一生。教育是生命，校园是我家；学生是
上帝，安全大于天；时间是保证，质量是关
键；群众能满意，理得心也安。”吴龙生也多
次获得县、乡的奖励。特别是山里走出的孩
子，在逢年过节时寄来的祝福贺卡，让吴龙
生感受到最大的幸福。

在结束采访时，吴龙生告诉记者：“我要
在文殊乡壮山小学一直坚守到我退休的那
一天，为自己人生画上一个圆满的句号。”

信阳籍在京教师致信家乡领导和本报———

呼吁关注农民工子女教育

前不久， 本报收到一封从北
京寄来的特快专递。 寄信人叫胡
国旭， 在北京一所农民工子弟学
校任教，祖籍固始县。胡先生称，

他寄信的目的主要是向信阳市主
要领导及家乡媒体反映信阳地区
许多农民工子女在外求学难、回
乡转学难和上学难这一社会问
题。 渴望引起家乡领导和媒体的
重视。 胡先生呼吁关注这些农民
工的孩子， 希望他们能够得到同
等求学和接受教育的条件。

胡先生在信中说， 他通过媒
体报道和工作等原因， 了解到目
前在北京就读的农民工子女中，

河南籍学生占了相当大的比例。

在这些河南籍学生中，

80％

以上
是信阳籍学生。 他们的学习和未
来状况，非常令人担忧。其原因包
括三方面， 一是农民工经济状况
和家庭教育自身的问题； 二是农
民工子女户籍地及流入地政府的
问题； 三是农民工子弟学校师资
力量相对较弱的问题。 因为农民
工经济状况和受教育程度都相对
较低，工作时间紧张，经常变换打
工地方，因此，农民工子女的教育
质量， 较城市和农村常规儿童相
对薄弱。此外，由于高额的教育费
用， 农民工只能无奈地选择一些
专门招收流动人口子女、 学费相
对低廉的农民工子弟学校供子女
上学。 但是这类学校以私立学校
居多， 师资力量无法同公办学校
比较， 常常是一个老师兼任多门
课程，硬件设施也相对薄弱，所以
农民工子女很难受到良好的教
育。更重要的是，很多孩子在不仅
在父母打工的地方求学困难，回
到家乡入学也非常困难。 一些品
学兼优的孩子初中毕业以后，不
仅在北京上学比较困难， 转学回
家乡更为麻烦，需要费很多周折，

耗费家庭大量精力、体力和财力。

如果孩子的家庭经济困难， 就没
有办法继续求学， 从而过早地流
入了社会。

胡先生关爱家乡农民工子
弟，其情殷殷，其意切切，令人感
动。记者电话与其取得了联系。胡
先生说， 他主要是想通过本报呼
吁： 一是媒体应加强对信阳农民
工的宣传引导。子女的成长，与父
母的影响息息相关。 很多农民工
的文化程度较低， 低层次的文化
水平直接影响其家庭教育观念。

比如相当多的农民工家庭中存在
着教育的盲目性和随意性， 不重
视子女的教育， 认为只要认识几
个字就行了， 或者直接放弃子女
教育。 我们首先要让农民工认识
到知识的重要性， 认识到子女教
育的重要性， 使他们的眼光更长
远， 这样他们才会主动积极配合
教育部门改善子女教育条件，加
强对子女的教育。 二是政府及教
育部门要进一步解放思想， 为农
民工子女就学开启“绿灯”。过去，

信阳一些教育部门和学校， 面对
回乡上学的农民工子女， 总是用
各种借口（如没有学籍、农民工子
弟学校的孩子成绩差、 教室坐不
下等等，除非额外交纳借读费、赞
助费）拒绝接收农民工子女入学，

学生、家长只能望校兴叹。希望政
府和教育部门痛下决心， 解放思
想，废除一些苛刻、硬性的条款和
制度， 敞开心胸接纳回原籍就学
的学生。 三是加强对城市农民工
子弟学校的沟通和扶持。 结合信
阳在外农民工子弟学校的实际情
况， 希望政府和教育部门对信阳
籍农民工子弟就学人数较多的学
校加大教育扶持力度。 如加强家
乡学校和在外信阳农民工子弟学
校教师间的交流与培训， 提高学
校的教学水平。同时，通过政府引
导、教育主管部门指定等方式，推
荐农民工子女到正规的农民工子
弟学校上学。

图为商户们平时出的摊位都泡在污水里。
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